

S CHIESS VEREIN Höri



SV Höri siegt am Kant. Schützenfest St. Gallen als Sektion und mit zwei Schützenkönigen

Voller Motivation, Freude und Wettkampfgeist startete der SV Höri am dritten Juniwochenende im Toggenburg das St. Galler Kantonale Schützenfest. Total 6'900 Schützinnen und Schützen haben am 61. St. Galler Kant. Schützenfest 2009 teilgenommen. Mit der Sektion den Sieg holen war ein Ziel, für einige Vereinskollegen den Schützenkönigsfinal zu erreichen ein Anderes.

Bei der Elite zeigten Christof Carigiet und Kurt Maag einen fulminanten Start. Der interne Wettkampf war lanciert. Nach dem zweiten Wochenende stand fest, dass Kurt die Qualifikation gegenüber Christof knapp und gegenüber der übrigen Konkurrenz klar dominierte. Der dritte im Bunde war Roman Neukom, welcher sich ebenfalls mit dem 13. Rang in der Qualifikation zeigte.

Im Feld der Junioren brillierte Rico Schellenberg. Sein zweiter Qualifikationsplatz mit nur 1 Punkt Rückstand liess schon viel versprechen. Sandro Maag konnte mitziehen und rutschte gerade als achter und letzter Schütze in den Schützenkönigsausstich. Zwei von acht Junioren also von Höri.

Bei den Jugendlichen ist Sandro Mares kein Unbekannter Schütze. Mit seinen erst 15 Jahren bindet er manchen Eliteschützen zurück und seine Klasse konnte er auch an diesem Kantonalen zeigen. Unser Newcomer Christoph Keller imponierte uns am meisten. Am ersten Grossanlass mit dabei und bereits bei den besten acht im Ausstich.

SV Höri als Sektion, eine geschlossene Einheit siegte

Der Sektionsstich setzt sich aus 6 Einzelfeuern und 4 Seriefeuer auf die A10-Scheibe zusammen. Ein Maximum von 100 Punkten ist somit möglich. Unser Verein ist nicht von ungefähr bereits seit zwei Jahren Schweizermeister – 12 Schützen schossen 96 Punkte und mehr. Bestresultate erzielten Sandro Maag 99 Punkte (Junior, Jg. 89), Christof Carigiet 99 Punkte, Reto Nyffenegger 98 Punkte, Rico Schellenberg 97 Punkte (Junior, Jg. 89). Als ausgeglichene und starke Sektion durften wir ein Sektionsresultat von 99.120 erreichen. Der ausserkantonale Sektionssieg ging klar an SV Höri. Was für ein Erfolg. Nun fieberte der ganze Verein dem Final am 5. Juli 2009 entgegen.

Sieben Schützen des SV Höri am Königsausstich (Sportwaffen, 300m)

Um 15.00 Uhr der erste Halbfinal der 16 Eliteschützen mit dem Sportgewehr. Neben Kurt Maag jun und Christof Cariget ist auch Marcel Bürge, Weltmeister und mehrfacher Schweizermeister mit dabei. 10 Einzelschuss kommandiert auf die A100-Scheibe sind zu absolvieren. Unsere zwei Schützen klassieren sich auf dem 2. und 3. Rang und sind so am Final dabei. Die Schützen auf den Rängen 5 – 8 scheiden aus, darunter auch Marcel Bürge der lokale Matador im Toggenburg.

SCHIESSVEREIN HÖRI

Doppelsieg durch Rico Schellenberg und Sandro Maag bei den Junioren (Sportwaffen, 300m)

16.00 Uhr die Junioren starten den Final. Rico Schellenberg sicher der Favorit mit seiner ruhigen Art und den Erfahrungen die er an vielen Finalen bereits sammeln konnte. Sandro Maag ging besonnen und mit der nötigen Aufmerksamkeit in den Final. Rico legte eine souveräne Grundlage bereits in den ersten vier Schüssen, gefolgt von vier Mouchen (2x 98 und 2x97) und zwei sehr guten 95. Rico unser Schützenkönig bei den Junioren. Herzliche Gratulation. Doch verblüfft hat uns auch Sandro Maag, was für eine Konstanz in den 10 Schüssen. Schlussendlich reichte es für den 2. Rang mit einem Punkt Vorsprung auf den Drittplatzierten Eicher Simon. Doppelsieg für den SV Höri. Was für ein Hochgefühl.

Auf dem 8. Rang ist Pascal Gut aus Glattfelden, auch Ihm herzliche Gratulation zum tollen Resultat.



Festsieger, Gewehr, Junioren, Sportwaffen 300m Rico Schellenberg, SV Höri

Dritter Rang Sandro Mares bei den Jugendlichen (Sportwaffen, 300m)

16.30 Uhr – Schlag auf Schlag – der Schützenkönigsfinal der Jugendlichen. Sandro Mares sicher auch hier in der Favoritenrolle, da er bereits am Morgen des 5. Juli am Glarner Kantonalen Schützenfest den hervorragenden 2. Schlussrang im Final erreichte. Für Christof Keller sollte es eine erste Erfahrung in einem Final sein. Denn das Herz pocht doch etwas schneller als unter gewohnten Bedingungen. Nach einem eher schwachen Start bei Sandro konnte er den Rückstand nicht mehr ganz wettmachen und errichte schlussendlich den ausgezeichneten 3. Rang. Herzliche Gratulation. Bei Christof war der Start viel versprechend konnte jedoch nicht vollendet werden. Ein hervorragender 6. Schlussrang zeichnet sein Können aus.

Wir gratulieren an dieser Stelle Lukas Mauerhofer aus Glattfelden zum verdienten Schützenkönigstitel.

SCHIESSVEREIN HÖRI

Schützenkönig Kurt Maag, Höri bei der Elite (Sportwaffen, 300m)

Waren doch die Nerven durchs mitfiebern schon fast blank so wurden sie nochmals auf das Äußerste strapaziert. 17.00 Uhr der Final der Elite Sportgewehre. Fünf Probeschüsse – dann der erste Finalschuss. Bei Kurt maag jun. Eine 80 und sofort verliert er seinen guten dritten Zwischenrang und fungiert am Schluss der acht Schützen. Christof kann mithalten. Daumen drücken und die eigene Nervosität zurück halten. Solch ein Schützenkönigsfinal ist hoch spannend und es ist still im Schiesstand. Kurt holt Schuss für Schuss auf. Dann nach dem siebten Schuss ist er in Führung, zweiter Rang Christof. Die Spannung steigt. Schade, dass Christof als neunter Schuss eine 79 zählen muss, doch bei Kurt zeichnet sich der Sieg ab. Der letzte Schuss eine gute 93 und es ist vollbracht – Kurt Maag jun. Ist Schützenkönig des Schützenfestes. Er bewies Wettkampfstärke und mentale Sicherheit, das brachte Ihm den Sieg. Herzliche Gratulation. Christof erreichte einen sehr guten 5. Schlussrang, auch Ihm ganz herzliche Gratulation.

War das ein erfolgreiches Fest. Wir freuen uns bereits heute auf das Eidg. Schützenfest in Aarau 2010.



Schützenkönig, Gewehr, Sportwaffen 300m Kurt Maag, SV Höri